



SAUDI BERI LAMPU HIJAU IBADAH HAJI, JEMAAH TAHUN 2020 PRIORITAS RI

Menteri Haji dan Umrah Arab Saudi, Tawfiq F. Al-Rabiah memastikan tahun ini akan menerima keberangkatan haji dari luar Saudi. Meski demikian belum diketahui berapa kuota yang akan di dapatkan Indonesia. Menag Yaqut Cholil Qoumas mengatakan kemungkinan besar belum dalam jumlah normal alias masih dibatasi. Pemerintah RI akan mendahulukan Calon Jemaah Haji (CJH) yang semestinya berangkat tahun 2020, Tapi gagal akibat pademi Covid-19. Umat Islam Indonesia memang harus sabar menunggu antrean yang kini mencapai 40 tahun. Namun tak perlu berkecil hati, sebab di Malaysia antrean lebih lama lagi yaitu sekitar 141 tahun. Disyukuri.

(Baca Hal 11)

GAMBARAN ANTREAN CALON JEMAAH HAJI INDONESIA

WILAYAH	JUMLAH PENDAFTAR	LUNAS TUNDA
ACEH	130698	4132
SUMATERA UTARA	155293	7866
SUMATERA BARAT	100916	4489
R I A U	115118	4971
J A M B I	83155	2819
SUMATERA SELATAN	145728	6680
LAMPUNG	145019	6503
DKI JAKARTA	194461	6969
JAWA TENGAH	859339	29326
D.I. YOGYAKARTA	91839	2944
JAWA TIMUR	1091058	32939

Lanjutan Hal 11...

(Ilustrasi) Jemaah berdoa di dekat gua Hira di puncak Gunung Noor di pinggiran Mekah, Arab Saudi. (Foto-AP)

GOVERNMENT (Hal.2)
Vaksin Corona
Dosis ke-4,
Indonesia Tunggu
Rekomendasi
WHO

Vaksin Corona Dosis ke-4, Indonesia Tunggu Rekomendasi WHO

JAKARTA- Penyebaran Covid-19 di Indonesia terus mengalami penurunan. Berdasarkan data dari Satgas Covid-19, dalam 24 jam terakhir penambahan kasus harian Covid-19 berada di bawah angka lima ribu. Satgas mencatat hanya terdapat 4.699 kasus positif Covid-19 per Senin (21/3). Angka tersebut turun dari Minggu (20/3) yang masih mencapai 5.922 kasus baru.

Berdasarkan data yang sama, Jawa Barat masih menjadi daerah dengan kasus harian positif Covid-19 tertinggi, yakni 1.007 kasus, diikuti DKI Jakarta 862 kasus, Jawa Tengah 661 kasus, dan Jawa Timur 351 kasus. Dengan demikian, jumlah kasus Covid-19 di Indonesia kini mencapai 5.967.182 orang, terhitung sejak diumumkannya pasien pertama terinfeksi virus corona pada 2 Maret 2020.

Satgas juga menyatakan terdapat tambahan 225.881 orang yang mendapatkan vaksinasi dosis pertama dalam 24 jam terakhir. Total orang yang telah mendapatkan dosis pertama mencapai 194.785.493 jiwa. Untuk masyarakat yang telah mendapatkan dosis kedua juga bertambah sebanyak 102.731 jiwa. Total orang yang telah mendapatkan dosis kedua mencapai 154.370.080 jiwa.

Juru Bicara Vaksinasi Covid-19 Kementerian Kesehatan Siti Nadia Tarmizi mengungkapkan bahwa pemerintah belum membuat rencana untuk melakukan vaksinasi dosis keempat. Walaupun sejumlah negara lain seperti Inggris sudah mulai melakukan pemberian vaksin dosis keempat. "Belum. Hingga saat ini kami masih memprioritaskan untuk vaksinasi dosis ketiga karena baru 16 juta yang sudah mendapatkan vaksin," katanya.

Menurutnya, walau Inggris sudah melakukan vaksinasi dosis keempat namun organisasi kesehatan internasional (WHO) masih belum memberikan rekomendasi. "Kami masih menunggu, dan WHO belum ada rekomendasinya," ujarnya.

Nadia mengungkapkan, pihaknya masih membuka kemungkinan bahwa vaksinasi booster akan diberikan seperti vaksin influenza yang dilakukan setiap tahun. "Kita tunggu ke depan seperti apa, dan perkembangan berdasarkan kajian ilmiah ke depan," tuturnya.

Hingga saat ini Kementerian Kesehatan masih mengejar capaian vaksin agar dengan target 208.265.720 warga Indonesia. "Kami imbau masyarakat untuk segera vaksinasi, baik vaksinasi primer maupun booster, untuk mencegah terjadinya lonjakan kasus seperti yang saat ini terjadi di beberapa negara lain, seperti Jerman, Perancis, Inggris, dan Kanada," imbaunya.

Nadia menambahkan walau terdapat penelitian dari Tim Pandemi



(Ilustrasi) Pelonggaran aturan dan event MotoGP Mandalika mengerek jumlah penumpang pesawat ke Bandara Internasional Lombok. (Foto-dok)

Fakultas Kesehatan Masyarakat (FKM) UI yang menyebut 86,6 persen masyarakat Indonesia sudah memiliki antibodi namun masyarakat tetap harus mendapat vaksin demi mengurangi segala risiko dari keterisian rumah sakit hingga melonjaknya angka kematian.

"Masyarakat harus sungguh-sungguh menyadari bahwa meskipun antibodi yang diproduksi tinggi setelah mendapatkan vaksinasi lengkap ditambah booster, kemungkinan untuk terinfeksi COVID-19 masih ada. Hanya saja risiko bergejala berat dan kematian akibat COVID-19 berkurang. Terutama bagi golongan lanjut usia dan yang memiliki komorbid sangat perlu mendapat perlindungan dari vaksinasi lengkap dan booster," pungkasnya.

Belum Aman Gegara Omicron Siluman

Munculnya subvarian Omicron BA.2 menjadi biang keladi lonjakan kasus Covid-19 di beberapa negara. Lonjakan terjadi lantaran sifat subvarian 'Omicron Siluman' memiliki tingkat penularan empat kali lebih cepat dari varian Delta dan virusnya 10 kali lipat dari subvarian Omicron BA.1.

"Kalau BA.2 ini kecepatannya 4 kali dari Delta dan virusnya 10 kali lipat dari BA.1. Ini yang membuat kelompok rawan, terutama lansia dan yang belum bisa divaksin ini, berisiko tinggi," ungkap epidemiolog Dicky Budiman dari Universitas Griffith Australia.

Dicky mengingatkan, karakter BA.2 yang memiliki kecepatan dan jumlah virus yang lebih banyak dari varian Corona lainnya, memicu risiko terjadinya peningkatan kasus Covid-19 di RI. "Tidak ada yang tidak mungkin. Bicara risiko, kita punya (risiko lonjakan kasus kematian). Tidak ada yang bisa menjamin kita tidak mengalami ini (lonjakan kasus

kematian Covid)," tegas Dicky.

Seperti yang diketahui, saat ini Indonesia menunjukkan tren penurunan kasus Covid-19. Namun, Dicky mengingatkan bahwa ada beberapa aspek yang membuat Indonesia tidak boleh merasa aman dari Covid-19.

Menurutnya, ada dua aspek yang harus menjadi catatan penting bagi pemerintah yakni testing yang tidak memadai dan angka positivity rate masih di atas lima persen. "Kita nggak bisa mengklaim situasi terkendali dan merasa aman karena tes tidak semasih saat gelombang Delta. Lalu, test

positivity rate di atas 5 persen di banyak provinsi, itu menandakan bahwa infeksinya jauh lebih banyak di masyarakat dibanding yang ditemukan. Ini bahaya, kita harus mewaspadai BA.2," tegas Dicky.

Di tengah ancaman subvarian Omicron BA.2, Dicky mengingatkan agar kelompok berisiko termasuk lansia untuk segera melengkapi dosis vaksin dan segera menerima vaksin booster. Hal ini sebagai upaya mencegah tingginya angka kematian seperti yang terjadi di Hong Kong. (ashar,rls,ist/dya)

NEGARA-NEGARA BERSIAP VAKSINASI CORONA KEEMPAT

1. Israel

Pada Desember 2021 lalu, pemerintah Israel menawarkan pemberian dosis keempat kepada warga negaranya yang berusia 60 tahun dan para tenaga kesehatan. Program pemberian dosis keempat dilakukan sebagai bentuk pencegahan penyebaran varian Omicron.

2. Chili

Chili menjadi negara pertama di Amerika Latin yang menggelar vaksinasi Corona dosis keempat sejak 10 Januari 2022 lalu. Warga yang menerima dosis keempat hanya berisiko tinggi, petugas kesehatan, para lansia, dan warga yang memiliki penyakit kronis.

3. Jerman

Mengikuti jejak Israel, otoritas kesehatan Jerman pada Januari 2022 lalu mempertimbangkan pemberian vaksin dosis keempat untuk warganya. Hal ini sebagai upaya perlindungan dari kasus penyakit parah.

4. Denmark

Pada pertengahan Januari 2022 lalu, otoritas kesehatan Denmark tengah mempertimbangkan pemberian vaksin Corona dosis keempat kepada warga yang dinilai rentan terpapar COVID-19. Langkah tersebut diambil seiring dengan pelonggaran aturan pembatasan Corona.

5. Amerika Serikat

Menurut laporan Wall Street Journal, regulator kesehatan Amerika Serikat hendak mempertimbangkan pemberian dosis keempat vaksin COVID-19 untuk warga negaranya pada musim gugur nanti. Program ini bertujuan untuk memberikan perlindungan yang lebih baik dan lebih cepat terhadap varian Omicron yang melanda negara tersebut.

6. Swedia

Badan kesehatan masyarakat Swedia merekomendasikan individu berusia 80 tahun ke atas untuk menerima dosis booster kedua atau vaksin keempat COVID-19. Hal ini berkaitan dengan kebijakan negara tersebut untuk melonggarkan pembatasan COVID-19, yang berisiko tinggi terkena penyakit parah bagi kelompok tertentu.

7. Korea Selatan

Di Asia, pemerintah Korea Selatan akan mulai memberikan vaksin dosis keempat COVID-19 di bulan ini dan telah memasok jutaan alat uji mandiri di tengah lonjakan infeksi Omicron. Menteri Kesehatan Korea Selatan Kwon Deok-cheol mengatakan, kelompok berisiko tinggi akan menjadi yang pertama mendapat dosis keempat.

Usul KPU: Pendaftaran Parpol Pemilu 2024 Mulai 1 Agustus 2022

JAKARTA -Di tengah gonjang-ganjing wacana penundaan Pemilu, Komisi Pemilihan Umum (KPU) mengusulkan pendaftaran partai politik peserta Pemilu 2024 dibuka pada 1 sampai 7 Agustus 2022. Usulan ini tertuang dalam Rancangan Peraturan KPU (RPKPU) tentang Pendaftaran, Verifikasi dan Penetapan Parpol peserta Pemilu Anggota DPR dan DPRD.

"Tanggal 1 sampai 7 Agustus dalam rencana tahapan dan jadwal kita di PKPU," kata Ketua KPU Ilham Saputra kepada wartawan di kantor KPU RI, Menteng, Jakarta Pusat, Senin (21/3).

Ilham mengatakan masa kampanye Pemilu 2024 dalam rancangan PKPU tersebut selama 120 hari. Di sisi lain, DPR mengusulkan agar masa kampanye hanya 90 atau 75 hari. "Kita usulkan waktu kampanye itu 120 hari. Kemudian DPR ajukan 90 atau 75 hari," kata Ilham.

Ilham menjelaskan alasan utama KPU mengusulkan kampanye 120 hari karena pertimbangan persiapan pelbagai logistik untuk hari pencoblosan di Pemilu 2024. Tak hanya itu, ia juga melihat adanya potensi perbedaan pendapat atau konflik di internal partai politik terkait daftar calon tetap (DCT) anggota parlemen.

"Hitungan kita 120 hari [kampanye] dari proses pengadaan, bidding hingga distribusi. Kenapa kita usulkan kampanye 120 hari," ujarnya.

Ilham mengaku bakal bersurat ke DPR soal rancangan PKPU tersebut ke DPR hari ini. Ia berharap rancangan aturan itu bisa dibahas dan disepakati bersama dengan DPR di sisa masa jabatan KPU saat ini.

Diketahui, sisa masa jabatan KPU 2017-2022 akan habis pada 11 April 2022 mendatang. "Kita harap akan dapat dibahas karena bisa jadi acuan dan bisa kita undangkan sebagai PKPU," katanya.

Lebih lanjut, Ilham menjelaskan proses verifikasi parpol dalam pemilu 2024 akan dibedakan menjadi dua jenis. Pertama, parpol yang berhasil



Spanduk penolakan atas usulan penundaan Pemilu 2024 di Jawa Tengah. (foto--dok)

lolos ke DPR dan partai yang tak lolos ke DPR atau parpol baru. Bagi parpol yang lolos ke DPR, kata Ilham, hanya dilakukan verifikasi administrasi. Sementara parpol yang tidak lolos ke DPR dan baru akan melakukan verifikasi faktual dan administrasi.

"Yang administratif hanya dilihat dokumennya saja sementara yang verifikasi faktual kita liat berapa anggotanya, kantornya di mana, lalu perempuannya berapa dan sebagainya. Itu faktual itu diuji langsung," ujarnya.

Terkait isu penundaan Pemilu 2024, KPU mengaku komitmen dengan keputusan awal. "KPU sebagai penyelenggara pemilu, bekerja sesuai dengan atau berdasarkan konstitusi atau peraturan perundang-undangan. Saat ini KPU konsisten untuk melanjutkan Pemilu 2024 mendatang," ujar Ilham.

Ia pun turut menanggapi terkait undangan Kementerian Koordinator Politik, Hukum, dan HAM (Kemenko Polhukam) mengenai pembahasan isu penundaan Pemilu 2024 di Balikpapan, Kalimantan Timur. Ia pun mengaku tak tahu-menahu dengan undangan tersebut. Di sisi lain, undangan rapat koordinasi oleh Kemenko Polhukam tersebut juga sudah dibatalkan.

"Saya enggak tahu. Tanya Menko Polhukam yang membuat undangan. Dan itu sudah dibatalkan, sudah

selesai," ujar Ilham. Untuk diketahui, pelaksanaan Pemilu 2024 bakal digelar pada tanggal 14 Februari. Masyarakat kembali memilih capres-cawapres, calon anggota DPR, DPRD provinsi, DPRD kabupaten/kota, serta DPD pada hari yang sama.

Rapat Kaltim Dibatalkan

Menteri Koordinator Bidang Politik, Hukum, dan Keamanan (Menko Polhukam) Mahfud MD menegaskan pemerintah tidak berniat menunda pemilu 2024 dan memperpanjang jabatan Presiden Jokowi.

Menko Polhukam Mahfud MD menegaskan, pemerintah saat ini tengah mempersiapkan pelaksanaan Pemilu 2024. Mahfud juga memastikan bahwa pemerintah akan bekerja secara profesional dalam mempersiapkan pesta demokrasi pada 2024. "Jadi pemerintah tetap menyiapkan jadwal 2024 untuk Pemilu Presiden dan wapres (wakil presiden) serta legislatif dan Pilkada serentak. Urusan Parpol (partai politik) di DPR (Dewan Perwakilan Rakyat) silakan lah. Kita akan bekerja secara profesional sesuai dengan tugas dan fungsinya," kata Mahfud saat melakukan kunjungan kerja di Kabupaten Sampang, Jawa Timur, Minggu (20/3).

Sementara itu, terkait penyeleng-

garan rapat koordinasi (rakor) me-ngeai pemunduran Pemilihan Umum (Pemilu) 2024 dan calon penjabat kepala daerah di Balikpapan, Kalimantan Timur, Senin (21/3), yang digelar Kemenko Polhukam, pihaknya memastikan telah dibatalkan. Menurutnya, pembatalan agenda ini karena dikhawatirkan akan menimbulkan isu liar di tengah masyarakat.

"Kemarin ada berita di Balikpapan, katanya Kemenko Polhukam undang Bawaslu, undang KPU untuk mendiskusikan isu penundaan Pemilu. Ya, itu kita batalkan," katanya. "Karena itu akan menimbulkan isu liar seakan-akan kita mengagendakan, padahal sebenarnya kita mau menjelaskan kepada masyarakat bahwa agenda pemerintah tetap," sambung dia. (ashar, ist, ant, rls/dya)

BERIKUT RANCANGAN TAHAPAN PEMILU 2024 YANG DISUSUN KPU:

- Pendaftaran Partai Politik: 1-7 Agustus 2022
- Penetapan DPT Tingkat Kab./Kota: 1-12 Juni 2023
- Penetapan DPT Tingkat Provinsi: 13-15 Juni 2023
- Penetapan DPT Tingkat Nasional: 19-21 Juni 2023
- Penetapan DPT Luar Negeri: 19-21 Juni 2023
- Pembentukan PPK, PPLN dan PPS: 14 Oktober 2022-13 Januari 2023
- Pendaftaran Calon Anggota DPD: 1-14 Mei 2023
- Pendaftaran Bakal Pasangan Capres dan Cawapres: 7-13 September 2023
- Penyelesaian Sengketa Pencalonan Anggota DPR, DPD, DPRD dan Presiden dan Wakil Presiden: 11 Oktober-9 Desember 2023
- Pengajuan Daftar Calon Anggota DPR dan DPRD: 1-14 Mei 2023
- Pembentukan Panitia Pendaftaran Pemilih: 26 Januari - 1 Februari 2023
- Masa Kerja: 5 Februari-20 Maret 2023
- Kampanye: Pertemuan terbatas, pertemuan tatap muka, penyebaran bahan kampanye dan pemasangan alat peraga: 14 Oktober 2023-10 Februari 2024
- Penetapan Pasangan Calon Presiden dan Wakil Presiden: 11 Oktober 2023
- Pemeriksaan Kesehatan: 9-15 September 2023
- Verifikasi Dokumen: 7-16 September 2023
- Penetapan DCT Anggota DPR, DPD dan DPRD: 11 Oktober 2023
- Pembentukan KPPS: 14 Des 2023-14 Jan 2024
- Masa Kerja KPPS: 20 Januari-20 Februari 2024
- Kampanye Rapat Umum, Iklan Media Massa: 21 Januari-10 Februari 2024
- Pemungutan dan penghitungan suara: 14 Feb 2024
- Rekapitulasi Hasil Penghitungan Suara: 15 Feb-20 Mar 2024
- Penetapan Calon terpilih Presiden dan Wapres, 3 Hari Pasca Putusan MK pada April 2024
- Pemungutan & Penghitungan Suara Pilpres Putaran II: 12 Juni 2024
- Kampanye Pilpres Putaran II: 26 Mei - 8 Juni 2024
- Penetapan Hasil Pilpres Putaran II Tingkat Kabupaten/Kota: 14 Juni - 21 Juni 2024
- Penetapan Hasil Pilpres Putaran II Tingkat Provinsi: 15 Juni - 23 Juni 2024
- Penetapan Hasil Pilpres Putaran II Tingkat Nasional: 21 Juni - 4 Juli 2024
- Penyelesaian Sengketa Pilpres: 5 Jul - 2 Agt 2024
- Pengucapan Sumpah Janji DPR dan DPRD: 1 Okt 2024
- Pengucapan Sumpah Janji Presiden dan Wakil Presiden: 20 Okt 2024.

PETA PENDUKUNG & PENOLAKAN USULAN

PENUNDAAN PEMILU 2024 DI PARLEMEN

PENDUKUNG

- PKB 58 Kursi
- Partai Golkar 85 Kursi
- PAN 44 Kursi

187 Kursi
Total Pendukung

388 Kursi
Total Penolakan

PENOLAKAN

- PDIP 128 Kursi
- Gerindra 78 Kursi
- Partai NasDem 59 Kursi
- PPP 19 Kursi
- Partai Demokrat 54 Kursi
- PKS 50 Kursi



Setelah 15 Tahun Semrawut, Pemkot Bongkar TPS Usai Pasar Turi Baru Dibuka Resmi

SURABAYA- Sebanyak 157 pedagang yang berada di Tempat Penampungan Sementara (TPS) Pasar Turi sejak Senin (21/3) pagi tampak sibuk berkemas dan memindahkan barang dagangannya. Pembongkaran bangunan sementara tersebut bakal segera dilakukan Pemerintah Kota (Pemkot) Surabaya karena Gedung Pasar Turi Baru telah resmi dibuka.

Armada truk dan mobil bak terbuka (pick up) serta sejenisnya, tampak berjajar rapi di jalan yang tak jauh dari TPS Pasar Turi. Ternyata, armada truk dan pick up itu disediakan oleh Pemerintah Kota (Pemkot) Surabaya, untuk membantu pedagang TPS Pasar Turi memindahkan barang dagangannya ke Pasar Turi Baru.

"Hari ini terakhir, kemarin Sabtu (19/3) dapat surat edaran dari petugas pemkot. Katanya hari ini terakhir pindahan, kemudian dibongkar," ujar Taufik bin Hawan, salah satu pedagang di TPS Pasar Turi.

Pemindahan barang dagangan ini dinilai Taufik terlalu mepet waktunya. Karena menurut prediksinya, untuk bisa tuntas memindahkan barang itu butuh waktu kurang lebih seminggu. Disisi lain, ia merasa senang, karena sudah sejak lama dirinya menantikan untuk pindah ke stan Pasar Turi yang baru.

Setelah para pedagang berkemas dan memindahkan seluruh barang dagangannya, Satpol PP Kota

Surabaya bersama jajaran BPBD Surabaya, TNI/Polri membantu melakukan pemindahan. Para petugas saling bergotong royong bersama para pedagang, memindahkan barang dagangan hingga peralatan seperti, etalase dan rak ke dalam truk yang disediakan.

Kepala Satpol PP Kota Surabaya Eddy Christijanto mengatakan, setelah seluruh barang dagangan dipindahkan, TPS akan segera dilakukan pembongkaran. Bahkan, ia juga memastikan sudah mengerahkan 6 unit alat berat (backhoe) dan 20 unit truk pengangkut barang. Terkait rencana pemindahan barang pedagang TPS Pasar Turi sudah disosialisasikan seminggu sebelum pembongkaran. "Truknya nanti setelah digunakan untuk mengangkut barang pedagang, kemudian digunakan untuk mengangkut material sisa pembongkaran. Harapannya, bisa selesai semua hari ini, kecuali pilarnya, karena butuh waktu," kata Eddy.

Eddy menjelaskan, target pembongkaran TPS Pasar Turi bisa selesai dalam seminggu ke depan, karena ada beberapa material permanen yang sulit dirobokkan. "Pasukan gabungan kami ada 1.400, terdiri dari Satpol PP, BPBD, Kepolisian dan TNI," ujar Eddy.

Pemindahan pedagang dan pembongkaran TPS Pasar Turi ini bukan berarti tanpa kendala, Eddy menceritakan, sempat ada sedikit



Satpol PP Kota Surabaya bersama jajaran BPBD Surabaya, TNI/Polri membantu melakukan pemindahan barang dagangan pedagang ke Pasar Turi Baru, Senin (21/3/2022). (Foto:humas)

masalah yaitu ada sebagian pedagang yang belum menerima kunci stan di Pasar Turi Baru. Namun, masalah ini tidak sampai berkelanjutan dan telah ditemukan titik temu pada Minggu (20/3) sore.

Untuk diketahui, Wali Kota Surabaya Eri Cahyadi akhirnya resmi membuka Pasar Turi Baru setelah mangkrak pasca kebakaran tahun 2007 silam. Pembukaan Pasar Turi Baru itu diawali dengan menggelar Pengajian dan Tasyakuran bersama para pedagang Pasar Turi Baru di halaman Pasar Turi Baru, Jalan Pasar

Turi, Jepara, Kecamatan Bubutan, Surabaya, Senin (21/3). Dalam doa bersama itu, hadir semua koordinator pedagang Pasar Turi beserta para anggotanya.

"Jadi, semua pedagang yang ada di TPS dan namanya masuk ke dalam data Dinas Koperasi Usaha Kecil dan Menengah dan Perdagangan (Dinkopdag), semuanya harus masuk tanpa terkecuali. Saya matur nuwun banget kepada PT Gala Bumiperkasa karena sudah mau menampung semuanya," kata Wali Kota Eri. (mira,rls/dya)

Reshuffle Dikabarkan Akhir Maret

Kader PAN Masuk, Mencuat Nama Wabup Blitar



Wabup Blitar, Rahmat Santoso bersama kader PAN Desi Ratnasari saat mendampingi Ketua PAN, Zulkifli Hasan keliling Jatim. (Foto:dox)

menjabat Wakil Bupati (Wabup) Blitar tersebut merupakan Wakil Ketua DPW PAN Jawa Timur.

Ketua Umum PAN, Zulkifli Hasan atau akrab disapa Zulhas pada wartawan saat ditanya terkait adanya kabar reshuffle kabinet, serta masuknya kader PAN menjadi menteri mengatakan, "Soal reshuffle itu haknya Presiden Jokowi, kita serahkan pada Pak Presiden. Saya kira itu saja jawaban saya, itu hak prerogatif Presiden," kata Zulhas usai konsolidasi dengan kader PAN se-Jatim di Hotel Sheraton Surabaya, Minggu (20/3).

Zulhas juga tidak mau membocorkan siapa kader PAN yang akan masuk pada Kabinet Indonesia Maju, menjadi menteri atau wakil menteri. "Pokoknya itu haknya presiden," tandasnya.

Seperti diketahui Ketua PAN, Zulhas bersama beberapa pengurus DPP, anggota parlemen dan pengurus DPW PAN Jatim melakukan safari politik dalam kegiatan bertajuk

"Zulhas Sat Set Nang Jatim" pada 15-21 Maret 2022.

Zulhas bersama rombongan silaturahmi sowan ke beberapa pondok pensantren, bertemu ulama dan para kiai di wilayah Tapal Kuda dan para kiai di wilayah Tapal Kuda dan Madura. Diantaranya di Jember, Situbondo, Probolinggo, Pasuruan, Sampang dan Bangkalan. Serta Minggu (20/3) kemarin menggelar Roadshow Badan Saksi Nasional, dengan kader PAN se-Jatim.

Sementara itu dari beberapa sumber di internal PAN, tersebar kabar jika kader PAN yang akan ditunjuk menjadi pembantu presiden tersebut adalah kader muda, memiliki kemampuan dan dekat dengan Zulhas. Hingga muncul beberapa nama, salah satunya Wabup Blitar, Rahmat Santoso yang kini menduduki jabatan Wakil Ketua DPW PAN Jawa Timur.

Jika melihat dari sisi kemampuan secara kepemimpinan, Rahmat sudah berpengalaman dalam memimpin beberapa perusahaan miliknya. Demikian juga dalam berorganisasi, beberapa jabatan sudah diembannya seperti Ketua Umum DPP Ikatan Penasihat Hukum Indonesia (IPHI)

dan Vice President Kongres Advokat Indonesia (KAI). Kemudian menjadi MPO MPC Pemuda Pancasila (PP) Kota Surabaya, serta terakhir karteker Ketua Dewan Pimpinan Wilayah (DPW) Pembela Kesatuan Tanah Air Indonesia Bersatu (Pekat IB) Jawa Timur.

Secara terpisah Wabup Rahmat ketika dikonfirmasi melalui sambungan telepon, mengenai namanya yang muncul sebagai kader PAN yang akan masuk kabinet mengisi posisi menteri atau wakil menteri mengatakan kalau dirinya adalah kader muda di PAN. "Kan ada kader PAN lainnya yang lebih senior, lagi pula seperti disampaikan Ketua (Zulhas) kalau keputusan itu hak prerogatif Presiden," kata Wabup Rahmat.

Soal kesediaan jika memang namanua diusulkan sebagai kader PAN untuk menjadi menteri ataupun menjadi wakil menteri, Wabup Rahmat mengaku sebagai kader harus patuh pada keputusan partai. "Jika memang diberikan amanah, harus dilaksanakan dengan sebaik-baiknya," pungkasnya. (arief sukaputra/dya)

BLITAR - Adanya kabar reshuffle kabinet yang menguat pada akhir Maret 2022 ini, diikuti dengan isu masuknya kader PAN, menjadi calon menteri atau wakil menteri. Salah satu yang muncul adalah nama Rahmat Santoso. Pria yang saat ini

Kecelakaan Terburuk Penerbangan Cina, Eastern Airlines Jatuh

GUANGXI-Maskapai Cina Eastern Airlines memiliki sejarah penerbangan yang aman dan telah hampir dua dekade tidak mengalami kecelakaan mematikan. Kecelakaan terakhir terjadi pada tahun 2004 lalu yang menewaskan 55 orang.

Sayangnya, label paling aman harus tercoreng. Setelah hampir dua dekade, pesawat Cina Eastern Airlines kembali jatuh di perbukitan wilayah Guangxi Cina Selatan, Senin (21/3). Pesawat Boeing 737-800 ini mengangkut 132, termasuk kru penerbangan.

"Situasi dengan korban masih belum jelas," kata sebuah laporan online yang dikeluarkan oleh televisi pemerintah Cina. Penduduk di daerah itu mengatakan kepada wartawan bahwa pesawat itu tampaknya telah hancur menjadi puing-puing, mengurangi harapan untuk menemukan korban selamat.

Dilansir NY Times, Senin (21/3) kecelakaan mematikan terakhir yang dialami Cina Eastern Airlines terjadi di Cina Timur pada tahun 2004. Ketika itu pesawat Bombardier CRJ-200 yang digunakan, terbang dari kota Baotou di Mongolia Dalam ke Shanghai. Tak lama setelah lepas landas, pesawat jatuh ke danau beku dan menewaskan 55 orang. Bencana itu disebabkan oleh es di sayap, kata regulator keselamatan.

Pada tahun 1989, lebih dari setahun setelah maskapai ini didirikan, sebuah Antonov AN-24RV kehilangan tenaga mesin saat lepas landas dari Shanghai, menewaskan 34 orang. Pada tahun 1993, seorang anggota awak Cina Eastern secara tidak sengaja memasang bilah pada



Pesawat komersil dari maskapai China Eastern dikonfirmasi jatuh dan terbakar di daerah pedesaan dekat Kota Wuzhou di wilayah Guangxi, Senin (21-3-2022). (Foto—kolase Reuters)

sayap McDonnell Douglas MD-11, memaksa pendaratan darurat di pangkalan Angkatan Udara AS di Alaska. Dalam peristiwa ini, dua penumpang tewas.

"Lembaga Aviasi Cina (CAAC) memiliki regulasi keselamatan yang ketat, dan kita harus menunggu untuk mengetahui detail-detail penyebab kecelakaan," ujar Shukor Yusof, kepala badan konsultan penerbangan Endau Analytics yang berbasis di Malaysia.

Meski demikian, menurut Redaktur Pelaksana Flightglobal Greg Waldron, Cina kurang transparan dibandingkan negara lain seperti Amerika Serikat atau Australia yang mengeluarkan laporan insiden-insiden yang tidak fatal. Pesawat Boeing 737-800 dengan rute Kuangmin-Guangzhou jatuh sekitar pukul 14.22 waktu setempat di pegunungan Guangxi, Cina.

Maskapai Cina Eastern Airlines kemudian dilaporkan mengandung ratusan pesawat Boeing 737-800 usai insiden tersebut. Setelah kecelakaan tersebut, saham Cina Eastern Airlines yang melantai di bursa Hong Kong merosot 6,5 persen awal pekan ini. Lebih parah, saham perusahaan yang tercatat di bursa AS anjlok 17 persen sebelum perdagangan dibuka.

Xi Jinping Terkejut

Presiden Cina Xi Jinping menyatakan 'terkejut' saat mendengar kabar jatuhnya pesawat maskapai Cina Eastern Airlines yang membawa 132 orang. Presiden Xi memerintahkan penyelidikan untuk mencari tahu penyebab jatuhnya pesawat.

"Kami terkejut mengetahui kecelakaan Cina Eastern (nomor penerbangan) MU5735," ucap

Presiden Xi seperti dilaporkan televisi pemerintah Cina, CCTV dan dilansir AFP, Senin (21/3).

Dalam pernyataannya, Presiden Xi juga menyerukan 'semua upaya' dilakukan untuk upaya penyelamatan di lokasi jatuhnya pesawat. Dia juga memerintahkan semua upaya dilakukan guna mencari tahu 'penyebab kecelakaan sesegera mungkin'.

Departemen Penanggulangan Darurat Guangxi menyebut pesawat terjatuh di Distrik Teng, Wuzhou, Guangxi, dan menyebabkan kebakaran gunung.

Seorang warga desa setempat menyaksikan kondisi pesawat yang 'benar-benar hancur' setelah menabrak lereng gunung. Menurut warga desa itu, dirinya melihat area hutan di dekat lokasi jatuhnya pesawat terbakar setelah pesawat itu menabrak lereng gunung setempat.

Otoritas penerbangan sipil Cina (CAAC) menyatakan jumlah korban jiwa dalam kecelakaan ini belum diketahui secara pasti. Penyebab jatuhnya pesawat juga belum diketahui secara jelas.

Secara umum, catatan keselamatan industri penerbangan Cina termasuk yang terbaik di dunia selama dekade terakhir. Artinya, tidak ada kecelakaan pesawat dalam 10 tahun terakhir.

Menurut Aviation Safety Network, kecelakaan pesawat jet fatal terakhir Cina terjadi pada 2010, ketika 44 dari 96 orang di dalamnya tewas ketika jet regional Embraer E-190 yang diterbangkan oleh Henan Airlines jatuh saat mendekati bandara Yichun dalam visibilitas rendah. (Reuters, AFP, ist/dya)

MENGENAL MASKAPAI CINA EASTERN AIRLINES

- China Eastern Airlines Co Ltd. (CEA) adalah salah satu dari tiga maskapai besar di Tiongkok dan dapat ditelusuri kembali berasal dari skuadron pertama yang didirikan di Shanghai pada Januari 1957.
- Selain itu merupakan maskapai Tiongkok pertama yang terdaftar di bursa saham New York, Hong Kong dan Shanghai.
- Sebagai anggota SkyTeam Alliance, CEA telah memperluas jaringan penerbangannya ke 1.036 tujuan di 170 negara dan wilayah melalui kerja sama erat dengan maskapai anggota SkyTeam Alliance.
- Anggota Eastern Miles dapat menikmati hak keanggotaan 19 maskapai anggota SkyTeam dan lebih dari 790 ruang tunggu VIP bandara di seluruh dunia.

- Omzet penumpang tahunan CEA melebihi lebih dari 130 juta, peringkat 10 teratas di antara maskapai global.
- CEA mengoperasikan armada modern lebih dari 730 pesawat, yang merupakan salah satu armada termuda di maskapai besar di seluruh dunia.
- Perseroan menawarkan armada Wi-Fi berbadan lebar dalam penerbangan skala terbesar dengan model komersial dan teknis terkemuka di China.
- China Eastern memiliki dua hub inti domestik di Beijing dan Shanghai dengan empat bandara, dan hub regional di Xi'an, Kunming dan kota-kota lain.
- Lingkup bisnis di China mencakup semua bandara di kotamadya dan ibu kota provinsi serta bandara dengan omzet di atas 10 juta penumpang.

KRONOLOGI JATUHNYA PESAWAT CHINA EASTERN AIRLINES MU5735

- Lepas landas dari Kunming Changshui International Airport pada pukul 13.11

waktu setempat.

- China Eastern MU5735 akan terbang menuju Guangzhou Baiyun International Airport dan dijadwalkan tiba pada pukul 15.10 waktu setempat.
- Namun, baru setengah perjalanan, tepatnya pada pukul 14.22 waktu setempat, pihak terkait kehilangan kontak dengan pesawat yang tiba-tiba hilang dari radar.
- Berdasarkan data penerbangan terakhir yang dapat diakses di laman FlightRadar24, data ketinggian jelajah terakhir yang terekam dari penerbangan malang itu adalah 3.225 kaki atau sekitar 982 meter.

- Pihak berwenang mengatakan pesawat ini mengalami kecelakaan di sekitar pemukiman kecil di daerah Teng, Provinsi Guangxi. Pesawat yang digunakan dalam penerbangan ini adalah 737-800NG yang berusia kurang dari tujuh tahun, karena pertama kali digunakan pada Juni 2015.

- Ketinggian itu disebut sangat jauh dari ketinggian jelajah yang semestinya. Masih dari sumber yang sama, pesawat mulai jatuh menitik saat melaju dengan kecepatan 842 km per jam di ketinggian 30.000 kaki atau 9.144 meter.

(Dilansir Insider.com)





Maswanto

**Awalnya Hanya 'Ganongan',
Kini Topeng Karakter
Diminati Buyer Asing**

TIAP orang tampaknya memiliki catatan berbeda-beda saat pandemi Covid-19 menerjang dunia. Ada beberapa yang benar-benar terpuruk karena bisnisnya gulung tikar, ada pula yang terus mencari inovasi supaya bisa berdiri kembali.

Tak berpangku tangan, itulah yang dilakukan Maswanto warga Kota Kediri yang sehari-hari sebelum corona menjadi tukang dekor acara pernikahan. Saat job sepi, dia menyalurkan hobi memahat yang dipelajarinya secara otodidak.

"Saya tidak pernah belajar secara formal untuk membuat topeng. Awalnya yak arena dulu pas muda suka ikut jaranan atau kuda lumping, jadi pengen tahu bagaimana cara membuat topengnya. Nah, iseng-iseng cari kayu untuk membuatnya dan jadi, meski tentunya tidak langsung bagus," ujar pria yang tinggal di RT 03 / RW 01 Kelurahan Pakunden ini.

Diapun sejak 2018, mulai bisnis kerajinan topeng. Meski tak bisa membuat banyak karena merupakan kegiatan sampingan pulang kerja, namun pembelian kontinyu tetap ada. Di tahun itu, dia fokus membuat topeng tradisional. Berawal dari bahan dasar kayu cangkkring, tangannya dengan terampil membuat satu per satu topeng ganongan.

Sebagai seniman jaranan, beragam aksesoris memang harus digunakan saat pentas. Itu juga yang menjadi salah satu motivasi Mbah Man membuat topeng ganongan. "Sebagai pelaku kesenian jaranan saya sangat tertarik dengan topeng karakter ganongan," kata Mbah Man. Topeng ganongan sangat khas. Warnanya didominasi merah menyala dengan rambut di sekeliling wajah topeng. Rambut ini terbuat dari ekor kuda. Topeng ini menjadi ikon bagi penari Bujang Ganong.

Saat corona melanda dan mem-buatnya sepi pekerjaan mendekorasi, dia pun kembali fokus menggunakan alat pahat dan membuat beberapa topeng karakter yang sedang 'hot' di pasaran. Menurutnya membuat karya seni berupa topeng, diperlukan keuletan dan komitmen terus menerus, sehingga kerajinan yang dihasilkan pun menarik. Dan yang terpenting, karya itu harus dihasilkan dengan jiwa seni.

Membuat topeng karakter bukan hal yang sulit bagi Mbah Man. Kendati otodidak belajar, nyatanya hasil yang didapatkan tidak mengecewakan. Buah dari ketelatenan dan keuletan, karya yang dibuatnya banyak diminati orang.

Proses pembuatan topeng ini dilakukan secara manual mulai dari awal hingga finish. Hal ini dilakukan untuk memastikan kerapian bentuk topeng. Kayu ditatah dengan alat khusus, dibuat lekuk wajah. Semua dilakukan bertahap hingga topeng ganongan selesai dibuat.

Bahan yang digunakan untuk membuat topeng adalah kayu dadap cangkkring. Menurut dia, kayu ini memiliki karakter yang tidak dimiliki



Maswanto

oleh kayu lain. Selain ringan, serat kayu jenis ini cukup bagus dan mudah dibentuk.

Selain itu, jenis kayu juga bisa tahan terhadap rayap. Banyak perajin seperti dirinya yang memilih menggunakan jenis kayu itu untuk topeng. Kendati prosesnya sederhana, saat membuat topeng menurut dia juga harus menjaga suasana hati. Mulai dari mencari kayu, menatah dengan alat tatah, mengukirnya hingga menjadi topeng apik.

"Untuk pernak perniknya seperti rambut dari topeng-topeng ini menggunakan rambut dari kuda dan sapi, kemudian untuk tanduknya ada beberapa yg menggunakan tanduk asli, ada yang kayu, sesuai permintaan," imbuhnya.

Tidak berhenti itu saja. Masih ada proses lanjutannya dengan harus diangin-anginkan hingga kering baru siap untuk dihaluskan. Fase terakhir adalah pengecatan dan pemasangan rambut sebagai aksesoris pelengkap topeng.

Dalam pengerjaan dibutuhkan waktu yang relatif cukup lama, sekitar satu pekan. Tapi itu tidak membuat

konsumen patah semangat dan tetap menunggu pesanan selesai.

Tidak berpuas diri, Mbah Man mencoba peruntungan baru dengan membuat topeng karakter. Jika selama ini membuat ganongan, ia memberanikan diri membuat beragam topeng. Bentuknya rupa-rupa seperti karakter anoman, elf, zombie, leak, dan beragam karakter lainnya. Hal ini ternyata sangat diminati konsumen. Jika selama ini pembeli adalah seniman dan pecinta kesenian jaranan, dengan beragam topeng karakter pembeli yang berminat juga dari berbagai macam pecinta seni.

Berbekal kemampuannya dalam mengoperasikan media sosial facebook. Mbah Man berhasil memasarkan produknya hingga pasar mancanegara. Alhasil, sejumlah konsumen dari luar negeri seperti Singapura, Australia, Italia hingga Yunani terpicat dengan buah tangan dari pria ini. "Bahkan yang orang Yunani itu sampai datang dan menginap disini hanya untuk membeli sebuah topeng dan menyaksikan langsung proses pengerjaannya," ungkap Mbah Man.

Bahan membuat topeng ganongan dengan topeng karakter lainnya, kata Mbah Man juga sama. Dari seongkah kayu cangkkring diolah sedemikian rupa dan menjadi topeng sesuai permintaan karakter dari calon pembeli. "Kalau dulu cuma ganongan, sekarang lebih beragam dengan bentuk-bentuk yang lebih variatif sesuai permintaan dari konsumen, kalau sekarang dibilangnya custom,"

ujar dia.

Mbah Man memang jeli memanfaatkan pasar. Ia lebih memprioritaskan pesanan konsumen. Dengan itu, peminat pun juga lebih banyak, karena mereka dapat topeng yang diinginkan.

Ia pun selalu menanyakan kebutuhan calon konsumen termasuk model dan rambut sebagai aksesoris yang diinginkan di topeng. Itu penting, karena dirinya sangat menjaga kepuasan dan kepercayaan calon konsumen yang pesan topeng padanya.

Dalam sebulan, omzet penjualan topeng karakter yang dijualnya bisa mencapai angka Rp10 juta. Setiap topeng yang dibuatnya dijual dengan harga mulai Rp500 ribu hingga Rp1,5 juta per topeng. "Tergantung model, bahan baku dan kerumitan dari topeng karakter tersebut," ujar dia.

Bahkan, ada topeng yang ditawarkan seharga Rp 2 juta, namun dia enggan melepaskan karena saat membuat dikhususkan untuk sang anak. "Waktu buat topeng karakter, anak saya minta dibuatkan topeng perempuan cantik, dan jadi. Ada yang menawarkan, saya tidak kasih tapisaya buat yang baru," jelasnya.

Ia pun juga dengan senang hati membuka pintu bagi siapa saja yang ingin belajar membuat topeng seperti dirinya. Namun, ia selalu menegaskan untuk membuat sebuah karya harus telaten dan selalu mengasah kemampuan. "Sabar, telaten, tekun dan pantang menyerah adalah kombinasi skill yang harus kita miliki, karena setiap usaha yang kita lakukan, pasti akan membuahkan hasil di kemudian hari," tutp Mbah Man. (ist,dya)

Jangan Lakukan Kesalahan Ini Saat Merawat Anggrek

ANGGREK adalah salah satu tanaman bunga populer. Warna dan bentuknya yang cantik, serta perawatannya yang cukup mudah membuat banyak orang tertarik merawat tanaman bunga anggrek. Meskipun mudah, ada beberapa hal yang harus diperhatikan saat merawat tanaman anggrek agar dapat tumbuh dengan baik. Ada beberapa kesalahan dalam perawatan yang justru bisa membuat tanaman anggrek layu bahkan mati. Dilansir dari Balcony Garden Web, berikut ini 12 kesalahan merawat anggrek yang harus dihindari.

Terlalu banyak memberikan air
Salah satu kesalahan dalam merawat anggrek adalah memberikan air terlalu banyak. Anggrek tidak seperti tanaman hias lainnya, sehingga kebutuhan airnya juga berbeda. Hindari menyiram tanaman anggrek setiap hari. Siram tanaman anggrek saat media tanam terasa agak kering saat disentuh. Cara lain yang bisa dilakukan adalah menyiramnya dengan menggunakan botol semprot. Hal ini akan membantu melembapkan media tanam secara merata dan tidak berlebihan.

Memberi pupuk secara berlebihan

Banyak orang beranggapan bahwa memupuk tanaman dengan frekuensi sering akan menghasilkan lebih banyak bunga. Padahal sebaliknya, memberikan pupuk terlalu banyak justru berdampak buruk bagi anggrek. Hindari menggunakan terlalu banyak pupuk, terutama setiap minggu. Gunakan pupuk yang mengandung nitrogen, fosfor, dan kalium dalam jumlah yang sama, misalnya 10-10-10, kemudian encerkan dengan air, lalu aplikasikan setiap 5-6 minggu.

Meletakkan anggrek di tempat dingin

Jika tinggal di iklim yang sejuk, hindari meletakkan tanaman anggrek di dekat jendela agar dapat menangkap angin dingin. Jauhkan juga tanaman dari ventilasi AC. Tempatkan tanaman di lokasi yang aman dari suhu



(Ilustrasi) Beberapa kesalahan merawat anggrek yang harus dihindari.
Foto : Istimewa

dingin. Jangan meletakkan tanaman di tempat dengan suhu di bawah 10 derajat celsius. Selain itu, hindari mengekspos anggrek di tempat yang memiliki perubahan suhu tiba-tiba.

Menyiram tanaman dengan air sadah. Menggunakan air sadah akan menghasilkan garam dan natrium berlebihan yang menumpuk di akar. Hal itu akan mencegah tanaman menyerap air dan nutrisi, serta mengakibatkan daun anggrek layu dan tidak berbunga. Pastikan mendinginkan air keran semalaman untuk membantu garam mengendap. Selain air keran, jenis air yang bisa digunakan antara lain air tanah, air sumur, atau air akuarium.

Meletakkan anggrek di bawah sinar matahari langsung

Tanaman hias menyukai sinar matahari. Akan tetapi, meletakkan anggrek di bawah paparan sinar matahari langsung adalah hal yang harus dihindari. Letakkan tanaman anggrek di jendela yang menghadap ke timur, sehingga tanaman bisa mendapatkan sinar matahari pagi yang ringan selama 1-2 jam. Hindari meletakkannya di dekat jendela yang menghadap ke selatan pada sore hari karena dapat membakar daun tanaman bunga anggrek.

Tidak memilih media tanam yang tepat

Menggunakan tanah kebun untuk menanam anggrek adalah kesalahan fatal. Anggrek sangat sensitif terhadap media tanam yang digunakan, sehingga kebutuhan penyiramannya pun bervariasi. Gunakan gambut atau lumut sphagnum, kulit pohon cemara, perlit, serpihan sabut kelapa, dan diatomit untuk menanam tanaman anggrek. Hindari menggunakan tanah biasa dan gunakan media tanam khusus anggrek untuk menumbuhkan tanaman.

Menyemprotkan air ke bunga

Anggrek menyukai kelembapan dan dapat tumbuh subur di dalamnya. Akan tetapi, menyemprotkan air ke bunga bisa menyebabkan tanaman anggrek layu bahkan mati. Semprotkan air pada bagian daun. Selain itu, meletakkan pot di atas nampan kerikil yang berisi air juga akan sangat membantu.

Tidak memberi ventilasi yang cukup

Anggrek berkembang dengan baik di lokasi yang berventilasi baik. Hindari meletakkannya berdempetan dengan tanaman hias lainnya. Akan tetapi, mengelompokkan 2-3 anggrek untuk menciptakan lingkungan yang lembap juga bisa dilakukan.

Menyiram dari atas. Jangan menyiram tanaman anggrek dari atas. Selalu sirami tanah, namun hindari

menyiramnya secara langsung ke bagian bunga.

Tidak menjaga kebersihan tanaman

Jangan hanya menyirami tanaman. Pastikan juga untuk membersihkan daun tanaman anggrek setiap seminggu sekali agar tak ada debu yang menempel. Gunakan kain katun lembut yang lembap selama proses pembersihan. Hal ini akan menjaga dedaunan tetap bersih dan membantu tanaman bernapas dengan baik.

Kurang memberi air

Anggrek membenci penyiraman yang berlebihan, namun bukan berarti harus memberikan air dalam volume yang sedikit. Penyiraman yang terlalu sedikit akan mengakibatkan daun menguning dan membuat tanaman kehilangan semua tunasnya. Periksa media tanam tanaman bunga anggrek setiap 3-4 hari sekali, kemudian siram bila sudah terasa kering saat disentuh.

Menyiram dengan air yang terlalu panas atau dingin

Pastikan air yang digunakan untuk menyiram tanaman bunga anggrek bersuhu kamar. Menggunakan air yang terlalu panas atau dingin akan "menyetrum" anggrek dan menyebabkan kerusakan akar. Selamat mencoba! (Balcony Garden Web /dya)



Kehebatan Teknologi AI Kamera Smartphone Makin Canggih

SMARTPHONE kini makin banyak mengadopsi teknologi artificial intelligence (AI) atau kecerdasan buatan. Dilansir dari oxfordreference.com, AI didefinisikan sebagai sistem komputer yang dapat mengerjakan tugas-tugas yang biasanya membutuhkan kecerdasan manusia, seperti mengenali suara dan wajah, serta menerjemahkan bahasa. Sistem tersebut dibuat berdasarkan serangkaian pemrograman algoritma kompleks dan big data. Salah satu contoh pengaplikasian teknologi AI terdapat pada kamera smartphone.

Sebelum kehadiran teknologi AI, pengguna smartphone sering kali kesulitan mendapatkan hasil foto atau video yang maksimal. Sebagai contoh, tidak bisa mendapatkan efek bokeh dan fokus video berubah-ubah karena perubahan tingkat kecerahan cahaya. Dengan teknologi AI, kamera smartphone dapat menghasilkan foto dan video berkualitas layaknya jepretan dan rekaman dari kamera profesional atau digital single lens reflex (DSLR).

Mode AI pada kamera smartphone juga dapat berjalan secara otomatis tanpa pengaturan yang kompleks. Pasalnya, teknologi ini sudah dibekali pemrograman algoritma kompleks untuk menyelesaikan permasalahan saat memotret atau merekam. Singkatnya, teknologi AI pada kamera smartphone dapat memahami pengaturan kamera dan pemrosesan gambar sesuai lingkungan saat pengambilan gambar, termasuk pengaturan speed, exposure, saturasi, kedalaman warna, dynamic range, white balance, dan kontras warna.

Selain itu, teknologi AI juga memungkinkan antarmuka kamera smartphone untuk mendeteksi obyek dan subyek dalam frame foto secara

otomatis, baik pemandangan yang diambil secara landscape maupun diri sendiri dengan mode portrait dengan detail yang lebih tajam. Bahkan, beberapa smartphone saat ini telah menghadirkan mode portrait AI yang mampu meningkatkan kualitas efek bokeh. Sebagai informasi, kata bokeh berasal dari bahasa Jepang yang berarti buram atau berkabut.

Foto bokeh diartikan sebagai foto dengan latar belakang blur dan hanya fokus kepada salah satu subyek yang berada di depan lensa kamera. Menghasilkan foto bokeh bukan perkara yang mudah. Sebab, kualitas lensa kamera dan pengaturan manual saat menentukan hasil foto bokeh yang baik. Dengan kehadiran AI, foto bokeh dapat dihasilkan dengan mudah.

Tak hanya menghasilkan foto bokeh berkualitas, kamera smartphone berteknologi AI juga dapat memudahkan dalam ber-selfie. Pasalnya, teknologi ini umumnya telah dilengkapi fitur facial recognition yang mampu mengenali wajah seseorang dan efek beauty yang disesuaikan dengan kontur muka pengguna.

Salah satu produsen yang serius mengembangkan teknologi AI pada kamera smartphone adalah Oppo. Pada 2017, Oppo mulai menggunakan teknologi AI pada fitur Beauty Selfie. Saat itu, AI hanya disematkan untuk kamera depan. Seiring perkembangan teknologi, Oppo mulai menyematkan fitur AI pada kamera belakang smartphone besutannya.

Melalui lini Reno Series, teknologi AI pada kamera smartphone Oppo pun



(Ilustrasi)
Kehebatan teknologi AI kamera smartphone yang makin canggih
Foto : Istimewa

semakin berkembang. Terbaru, Oppo menghadirkan keunggulan fitur AI pada kamera selfie dan kamera utama Oppo Reno7 Series 5G, baik pada fitur foto maupun perekaman video. Kamera dari seri flagship Oppo yang terdiri dari Reno7 5G dan Reno7 Z 5G itu dapat menghasilkan foto yang biasanya hanya bisa didapat melalui kamera DSLR kelas atas dengan lensa bukaan diafragma besar.

Pengguna dapat dengan bebas mengatur kedalaman bidang dan ruang tajam melalui kemampuan kamera smartphone yang meniru sifat optik kamera DSLR. Hal tersebut dikarenakan Oppo Reno7 Series 5G memiliki mode Portrait yang dapat menyimulasikan 25 tingkatan ukuran bukaan lensa (aperture) mulai dari F0.95 hingga F16. Dengan bukaan lensa tersebut, pengguna akan mendapatkan hasil foto bokeh dengan mudah.

Tidak melupakan keunggulan pada seri awal, Oppo tetap menawarkan pengalaman selfie yang memukau. Melalui fitur Selfie HDR, pengguna akan mendapatkan hasil swafoto jernih meski dalam lingkungan yang minim cahaya atau berlatar cahaya kuat. Pencinta selfie juga akan mendapatkan hasil foto dengan wajah yang mulus berkat fitur Portrait Retouching.

Fitur ini mampu mengenali titik spesifik pada wajah dan melakukan penghapusan noda pada wajah, seperti bekas jerawat. Secara cerdas, fitur Portrait Retouching juga dapat memperbaiki warna kulit atau riasan sambil menjaga tanda kecantikan lain yang tetap diinginkan.

Pengguna bisa mendapatkan Oppo Reno7 5G dengan harga Rp 7.499.000 dan Oppo Reno7 Z 5G Rp 5.999.000. (berbagi sumber/dya)



WAJAH CANTIK FLAWLESS TANPA RIBET

(Ilustrasi)
Berberapa cara buat wajah
bisa terlihat flawless natural
Foto-foto : Pexels

SKIN BARRIER sehat adalah kunci memiliki kulit yang cantik dan bersinar atau istilah kekinianya, glowing. Sebaliknya, skin barrier yang rusak, dapat menimbulkan munculnya masalah-masalah kulit. Dermatologist sekaligus Skin Expert dr Kardiana Dewi SpKK mengatakan, kerusakan skin barrier sebenarnya bisa dihindari sejak dini. Sebab cirinya mudah terlihat yakni kulit kering, gatal, dan kemerahan atau kulit menjadi lebih sensitif.

Saat mencoba sejumlah cara m"Kondisi kulit seperti ini dapat dipicu oleh kebiasaan sehari-hari, seperti cara mencuci dan menggunakan sabun wajah yang tidak tepat, malas menggunakan pelembab, atau bisa juga karena penggunaan produk kecantikan yang tidak sesuai dengan jenis kulit," kata dr Kardiana.

Dia menjelaskan, ada beberapa cara untuk mengatasinya. Hal pertama yang perlu dilakukan untuk memperbaiki skin barrier yang rusak adalah dengan mulai menerapkan perawatan kulit wajah yang tepat. Setelah itu, gunakanlah pelembab yang mengandung senyawa yang bisa mengatasi kulit kering, membantu meregenerasi sel dan juga menutrisi kulit.

"Bahan yang saat ini banyak

digunakan di antaranya adalah kandungan Ceramide, Niacinamide, dan Vitamin C," kata dr Kardiana.

Demi tampil cantik dengan kulit yang sehat, sedikitnya ada 5 cara yang bisa dilakukan tanpa ribet. Bonusnya wajah bisa terlihat flawless natural.

Rutin memakai serum

Bagi perempuan masa kini, memakai serum sebagai pelengkap perawatan dan kecantikan wajah itu penting. Khususnya serum besutan Hanasui ini bisa disebut juga sebagai hybrid makeup, karena tidak hanya berfungsi sebagai foundation, tetapi juga menutrisi karena ada kandungan serum di dalamnya. Serum Cushion juga terdapat Niacinamide yang mampu kendalikan produksi minyak berlebih dan jaga kelembapan. Ada juga kandungan sodium hyaluronate yang menghidrasi kulit, dan Vitamin E yang mampu melawan radikal bebas dan anti oksidan.

Biasakan memakai bedak tabur

Nah, buat kamu yang suka banget hangout, liburan, sampai reunion bareng teman jangan lupa untuk selalu menyiapkan bedak tabur Perfect Fit

Setting Powder dan Tintdorable Lip Stain sebagai perona bibirmu. Mengapa bedak tabur? Diketahui bedak tabur Hanasui tergolong ringan dan mudah menyatu dengan. Ditambah ada kandungan Oil Absorbent yang dapat menyerap minyak dan mengurangi kilau wajah sepanjang hari.

Memakai tabir surya

Untuk mempertahankan kulit wajah yang sehat, kunci utamanya adalah tak lupa memakai tabir surya setiap hari. Pilih Perfect Fit Powder Foundation yang membuat wajah tampak halus dan riasan jadi tahan lama, sekaligus melindungi kulit dari UVA dan UVB. Foundation dengan perfect coverage ini juga mampu samarkan pori-pori dan menutupi kekurangan wajah, juga mengurangi kilap wajah.

Biasakan memakai spray wajah

Jika kamu memutuskan keluar rumah sehabian, biasanya untuk menyediakan spray wajah. Manfaat dari spray wajah, seperti Hanasui Fix & Glow Setting Spray adalah menghidrasi kulit wajah dan bantu lindungi wajah dari polusi sehari-hari. Cara



pakainya gampang, hanya kocok secara perlahan, dan spray langsung ke wajah dengan jarak 15cm. Pastikan mata tertutup saat menyemprotkannya.

Mencuci wajah sebelum tidur

Perawatan wajah yang juga wajib dilakukan yakni membersihkan semua make up sebelum tidur. Biasakan untuk melakukan dua tahap dalam membersihkan make up, yakni dengan lotion pembersih dan sabun muka. Jika sudah dibersihkan, otomatis pori-pori wajah Anda bisa bernapas dan istirahat untuk regenerasi. (berbagi sumber/dya)

Saudi Beri Lampu Hijau ... (dari hal 1)

MENTERI Haji dan Umrah Arab Saudi, Tawfiq F. Al-Rabiah memastikan tahun ini akan menerima keberangkatan haji dari luar Saudi. Hal itu disampaikan Menteri Agama atau Menag Yaquut Cholil Qoumas usai bertemu Tawfiq F. Al-Rabiah di Kantor Kementerian Haji dan Umrah, Jeddah, Arab Saudi, Minggu (20/3).

Hal itu disampaikan Menteri Agama atau Menag Yaquut Cholil Qoumas usai bertemu Tawfiq F. Al-Rabiah di Kantor Kementerian Haji dan Umrah, Jeddah, Arab Saudi, Minggu, 20 Maret 2022. "Saya kemarin bertemu Menteri Haji dan Umrah Saudi, saya mendapat penjelasan bahwa akan ada pemberangkatan jemaah haji tahun ini dari luar Saudi," terang Yaquut di Jeddah, Senin (21/3).

Merrespons hal itu, Yaquut menyakinkan kesiapan dan kesediaan Indonesia untuk memberangkatkan jemaah haji tahun 2022. "Saya tegaskan bahwa Indonesia siap melaksanakan haji dan memohon agar segera ada kepastian kuotanya," katanya.

Di sana, Yaquut juga mendiskusikan kemungkinan jumlah kuota haji Indonesia. Dia berharap Indonesia bisa mendapatkan kuota yang ideal seiring dengan banyaknya jemaah yang sudah menunggu dan rindu ke Tanah Suci. "Saya sampaikan bahwa mungkin kuota haji tahun ini belum normal karena pandemi, namun saya berharap Indonesia dapat alokasi ideal," jelasnya.

Menanggapi hal tersebut, Menteri Haji dan Umrah Arab Saudi menyampaikan bahwa pihaknya juga terus melakukan persiapan. Hal itu dilakukan karena pemerintah Arab Saudi tahun ini akan membuka kesempatan jemaah luar Saudi untuk beribadah haji. Apalagi, saat ini, jemaah umrah dari berbagai negara juga sudah ramai berdatangan dan semua berjalan lancar.

Adapun terkait kuota, jelasnya, hal itu menurutnya bukan keputusan Kementerian Haji dan Umrah saja. Proses pengambilan keputusan tentang kuota, harus melibatkan instansi terkait lainnya di Kerajaan Arab Saudi.

Tawfiq F. Al-Rabiah juga menjelaskan bahwa jumlah kuota tidak akan sama seperti sebelum pandemi. Namun, Arab Saudi tahun ini siap menerima jemaah haji luar negeri dan persiapan terus dilakukan.

Kepastian terkait kuota haji ditunggu oleh semua negara pengirim jemaah, tidak hanya Indonesia. Selain Menag Yaquut, sejumlah menteri agama dari berbagai negara juga telah bertemu Menteri Haji dan Umrah Arab Saudi untuk menanyakan hal yang sama, yaitu kuota. Di antara mereka adalah Menteri Hal Ehwal Agama Malaysia, Menteri Agama Turki, Qatar, Tunisia, Etopia, Bangladesh, Mesir, Irak, Uni Emirat Arab, dan negara lainnya.

Kunjungan kerja Menag ke Arab Saudi juga dalam rangka menghadiri Mukhtar wa Ma'radh Khidamaatil-Hajj wal-Umrah. Diselenggarakan Menteri Haji dan Umrah, Mukhtar

dan Pameran Internasional Haji dan Umrah yang berlangsung pada 21 Maret ini dihadiri para menteri agama dari berbagai negara, khususnya yang mengirim jemaah haji.

Antrean Capai 40 Tahun

Sementara saat bertemu dengan Menteri di Jabatan Perdana Menteri Hal Ehwal Agama Malaysia Datuk H Idris bin H Ahmad di sela kunjungan kerja di Arab Saudi, kedua pihak sepakat untuk membangun sinergi dalam peningkatan pelayanan haji.

"Saya bertemu Menteri di Jabatan Perdana Menteri Hal Ehwal Agama Malaysia Datuk Haji Idris Bin Haji Ahmad. Kami sharing pengalaman penyelenggaraan haji sekaligus membangun kolaborasi dalam peningkatan kualitas pelayanan jemaah," ujar Menag di Jeddah, dikutip dari laman Kemenag, Senin (21/3).

Banyak hal yang dibicarakan kedua belah pihak, mulai dari biaya haji, daftar tunggu jemaah, masalah kuota haji, hingga umrah di masa pandemi. Secara umum, kedua negara serumpun ini memiliki tantangan yang sama. Termasuk soal antrean haji yang mengular hingga bertahun-tahun lamanya.

"Malaysia yang setiap tahun di masa sebelum pandemi memberangkatkan 30.000 jemaah haji ke tanah suci, sekarang menghadapi antrean jemaah mencapai 141 tahun. Sementara Indonesia dengan keberangkatan 210.000 jemaah sebelum pandemi, antrean-nya mencapai 40 tahun," tutur Yaquut.

Yaquut menyebut hal ini merupakan tantangan yang perlu dicarikan solusi, meski tidak mudah. Untuk itu, perlu upaya untuk bisa mencari solusi secara bersama-sama. "Tadi kami bersepakat untuk bersama-sama mencari solusi terbaik agar jemaah haji bisa terlayani dengan baik. Biidzillah," harap Yaquut.

Sementara untuk mendukung penuh transformasi digital yang diterapkan pada layanan haji dan umrah. Salah satunya penggunaan manasik haji dengan metaverse.

Diketahui, Metaverse adalah suatu teknologi Augmented Reality (AR) yang memungkinkan individu untuk berinteraksi dengan individu lainnya secara virtual. Hal tersebut disampaikannya Rapat Kerja Nasional (Rakernas) Program Penyelenggaraan Haji dan Umrah Tahun 2022 di Asrama Haji Pondok Gede Jakarta beberapa waktu lalu.

"Tadi saya juga sudah berbicara kalau manasik itu juga bisa dilakukan dengan cara metaverse (virtual)," kata Menag. "Saya juga memberikan support sepenuhnya kepada dirjen dan seluruh jajaran agar terus dikembangkan bukan hanya terkait dengan pendaftaran saja. Tapi juga manasik haji dengan cara metaverse," kata dia.

Ketua GP Ansor ini berharap dengan manasik haji metaverse ini, jemaah diharapkan dapat merasakan hadir secara langsung di Masjidil Haram dan melakukan tawaf dan Sa'i secara virtual. Kemudian, nantinya jemaah tidak lagi diberikan manasik secara konvensional seperti tahun-tahun sebelumnya. "Jemaah haji bisa

membayangkan apa yang belum pernah mereka jumpai seperti putaran tawaf, di mana lampu hijaunya bila jemaah kita menggunakan metaverse jemaah bisa merasakan saat melaksanakan Tawaf dan Sa'i di Tanah Suci," kata dia.

Di samping pelaksanaan manasik ibadah secara virtual, lanjut Yaquut, jemaah juga harus diberikan manasik mengenai tata cara menggunakan toilet pesawat dan kunci kamar hotel.

Biaya Diharapkan Tak Naik

Terpisah, Kepala Badan Pengelola Keuangan Haji (BPKH) Anggito Abimanyu menyampaikan, agar biaya perjalanan haji tahun ini tidak naik. Oleh sebab itu, ia meminta agar Komisi VIII DPR RI dapat ikut memfasilitasi akan saran tersebut.

Ia menjelaskan bahwa tahun 2022 ini terdapat kenaikan biaya haji yang berasal dari biaya tiket penerbangan dan nilai tukar, untuk hal tersebut BPKH akan siap membantu untuk melakukan mitigasi risiko. Selain itu, Anggito juga berharap Komisi VIII dapat memfasilitasi kepastian kuota jemaah haji tahun 2022 ini.

"Kita menyarankan Komisi VIII untuk memfasilitasi kepastian kuota haji, ikut menyarankan agar biaya perjalanan haji tidak naik, Bipih (biaya perjalanan ibadah haji) dapat disesuaikan, kontribusi APBN dalam proses dan tentu negosiasi penanggungguhan pengenaan pajak," kata Anggito dalam Rapat Dengar Pendapat bersama Komisi VIII, Senin (21/3).

Untuk diketahui, biaya haji 2019 sebesar Rp 30,9 juta - Rp 39,2 juta. Biaya haji 2020 Rp 31,4 juta - Rp 38,3 juta dan haji 2021 Rp 44,3 juta, namun itu hanya estimasi karena tidak ada keberangkatan di dua tahun tersebut. Sementara usulan biaya haji 2022 sebesar Rp 45.053.368,00.

Saat ini, BPKH mengaku belum mendapatkan kepastian mengenai biaya perjalanan ibadah haji (Bipih) tahun ini dari Kementerian Agama dalam hal ini Ditjen Penyelenggara Haji dan Umrah (PHU). Lebih lanjut, ia pada tahun 2013 porsi subsidi biaya haji hanya Rp 13,9 juta jauh lebih kecil dibandingkan dengan Bipih yang ada di angka Rp 33,9 juta.

Kemudian tahun 2016 terjadi kenaikan porsi subsidi biaya haji menjadi Rp 25,4 juta namun ini masih di bawah Bipih yaitu Rp 34,6 juta. Di tahun 2019 porsi Bipih Rp 35,2 juta dan subsidi biaya haji Rp 35,4 juta atau hampir seimbang.

Dalam paparan BPKH dijelaskan, subsidi biaya haji mencapai hingga 50% di tahun 2019 termasuk untuk 10.000 tambahan jemaah lansia. Kemudian untuk dana subsidi diambil dari nilai manfaat BPKH. BPKH juga berperan dalam mengurangi beban biaya di dalam biaya penyelenggaraan ibadah haji (BPIH) dengan melakukan efisiensi biaya penerbangan dan efisiensi pengadaan mata uang Saudi Riyal.

"Kami baru mendengar mengenai rancangan BPIH, terus terang kami dokumennya belum mendapatkan sama sekali dari pihak PHU. Sudah minta tetapi mereka belum memberikan. Jadi kami menunggu saja

prinsipnya kan menunggu Apa kebijakan dari Kementerian Agama dan arahan atau catatan dari Komisi VIII kami akan penuhi. Dari sisi keuangan insya Allah kami akan penuhi," jelasnya. (asahar,ant,rls,ist/dya)

Lanjutan hal 1....

WILAYAH	JUMLAH PENDAFTAR	LUNAS TUNDA
B A L I	17248	656
NUSA TENGGARA BARAT	150138	4418
NUSA TENGGARA TIMUR	14194	659
KALIMANTAN TENGAH	39134	1495
KALIMANTAN SELATAN	131966	3869
SULAWESI UTARA	10729	639
SULAWESI TENGAH	40812	1924
SULAWESI TENGGARA	48027	2001
P A P U A	24035	1069
BANGKA BELITUNG	25341	1065
B A N T E N	227946	9557
GORONTALO	14845	934
KEPULAUAN RIAU	25884	1237
KOTA BENGKULU	9233	312
KAB. BENGKULU UTARA	3678	198
KAB. BENGKULU SELATAN	2686	132
KAB. REJANG LEBONG	4778	239
KAB. MUKOMUKO	3467	184
KAB. SELUMA	2704	164
KAB. KAUR	1457	107
KAB. KEPAHANG	2300	107
KAB. LEBONG	1567	97
KAB. BENGKULU TENGAH	1743	92
KOTA BANDUNG	51444	2190
KOTA BOGOR	19389	927
KOTA SUKABUMI	4593	238
KOTA CIREBON	7155	328
KAB. BOGOR	74296	3554
KAB. SUKABUMI	25357	1570
KAB. CIANJUR	21671	1419
KAB. BEKASI	58232	2156
KAB. KARAWANG	42711	2013
KAB. SUBANG	20245	1126
KAB. PURWAKARTA	15428	700
KAB. BANDUNG	49510	2460
KAB. SUMEDANG	13991	849
KAB. GARUT	31691	1918
KAB. TASIKMALAYA	24219	1436
KAB. CIAMIS	19634	1080
KAB. CIREBON	51260	2260
KAB. KUNINGAN	17415	951
KAB. INDRAMAYU	36172	1740
KAB. MAJALENGKA	21964	1131
KOTA BEKASI	61134	2575
KOTA DEPOK	41627	1622
KOTA TASIKMALAYA	14387	607
KOTA CIMAHI	12289	563
KOTA BANJAR	2928	170
KAB. BANDUNG BARAT	20641	1054



Drs. H. ACHMAD ISKANDAR, M.Si
WAKIL KETUA DPRD PROVINSI JAWA TIMUR

Hj. ANIK MASLACHAH, S.Pd., M.Si
WAKIL KETUA DPRD PROVINSI JAWA TIMUR

KUSNADI, SH., M.Hum
KETUA DPRD PROVINSI JAWA TIMUR

H. ANWAR SADAD, M.Ag
WAKIL KETUA DPRD PROVINSI JAWA TIMUR

SAHAT TUA P. SIMANJUNTAK, SH
WAKIL KETUA DPRD PROVINSI JAWA TIMUR

DPRD JATIM CIPTAKAN PELINDUNGAN HUKUM BAGI PMI DAN KELUARGANYA



SURABAYA – Pengesahan Rancangan Peraturan Daerah (Raperda) tentang Pelaksanaan Pelindungan Pekerja Migran Indonesia dan Keluarganya oleh Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Provinsi Jawa Timur menjadi Peraturan Daerah (Perda) dinilai sebagai langkah yang tepat dan bagus untuk memberikan pelindungan pada para Pekerja Migran Indonesia (PMI) dan keluarganya.

Pengesahan tersebut dilakukan dalam rapat paripurna DPRD Jatim, Senin (21/3/2022) yang dipimpin oleh Wakil Ketua DPRD Jatim, Sahat Tua Simanjuntak, dan Anik Maslachah. Rapat juga dihadiri oleh Gubernur Jawa Timur, Khofifah Indar Parawansa, serta Plt Sekdaprov Jatim, Wahid Wahyudi.

Jawa Timur merupakan provinsi penyumbang PMI terbesar di Indonesia. Juru bicara Fraksi Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan (PDIP) DPRD Jatim, Daniel Rohi, menyebutkan berdasarkan data dari Badan Pelindungan Pekerja Migran Indonesia (BP2MI) diketahui jumlah PMI seluruh Indonesia pada 2021 ada 72.624 orang.

“Dari jumlah tersebut terbanyak Provinsi Jatim yaitu 28.810 orang atau 39,6%. Dari jumlah tersebut sembilan dari sepuluh PMI bekerja sebagai asisten rumah tangga, sedangkan 10% sisanya bekerja sebagai pengasuh,” katanya, Senin (21/3/2022).

Daniel juga menyebutkan jumlah PMI perempuan mencapai 70%,

sedangkan PMI laki-laki hanya 30%. Dengan banyaknya PMI dari Jatim ini, menyebabkan Provinsi Jatim wajib menata sedemikian rupa agar PMI dari Jatim memperoleh segala hak dan dapat melaksanakan kewajiban dengan baik.

“Berdasarkan seluruh data dan informasi yang ada, fraksi PDI Perjuangan memandang adalah langkah yang sangat tepat untuk menyusun Raperda ini sebagai upaya memberikan kepastian dan pelindungan hukum bagi para pahlawan devisa tersebut. Raperda ini diharapkan memberikan landasan bagi pemerintah Provinsi Jatim untuk mencegah terjadinya pengiriman tenaga PMI secara non procedural (Ilegal) yang berpotensi meningkatkan resiko bagi para PMI tersebut,” tandasnya.

Selain itu, Fraksi PDIP juga mencermati setidaknya ada sembilan permasalahan utama yang dialami PMI di wilayah Provinsi Jatim yang perlu segera diselesaikan dengan seksama. Kesembilan permasalahan kepulangan PMI sepanjang tahun 2019 adalah PMI pulang atas kemauan sendiri sebanyak 23,2 %, PMI sakit 19,22%, PMI tidak mampu bekerja terlalu berat 16,23%, Majikan bermasalah 14,26%, PHK 12,61%, Bermasalah dengan keluarga 9,23%, Majikan meninggal/bermasalah dengan keluarga 4,5%, Tidak sesuai dengan perjanjian kerja 2,03%, dan Deportasi 1,5%.

Untuk itu, Fraksi PDIP sepakat demi memberikan kepastian hukum

atas pelaksanaan perencanaan dan pengembangan pelindungan PMI dan keluarganya dari wilayah Jatim, maka dibutuhkan sebuah peraturan daerah.

Sementara itu, Juru bicara Fraksi Nasdem, M Nasih Aschal mengungkapkan bahwa PMI dan keluarganya selama ini sering kali mengalami marjinalisasi dan permasalahan. Karenanya negara (pemerintah) harus lebih hadir dalam melindungi para pekerja migran dan keluarganya agar mereka memperoleh keamanan, layanan, dan hak-haknya baik sebelum, selama, dan setelah bekerja.

Dia menandakan bahwa untuk memberikan pelindungan PMI dan keluarganya tidak bisa dilakukan secara sendiri dan persial. Dibutuhkan sinergitas dan kerjasama antara pemerintah pusat, pemerintah Provinsi Jatim, pemerintah kabu-paten/kota, pemerintah desa, P3MI, serta masyarakat. Sehingga, pelindungan terhadap PMI dan keluarganya tercipta secara menyeluruh dan komprehensif.

“Kami sepakat sekaligus mendesak bahwa Raperda pelindungan Pekerja Migran Indonesia dan Keluarganya untuk segera diwujudkan, mengingat banyaknya kejadian yang menimpa PMI asal Jatim yang bermasalah, meninggal dunia, dan dipulangkan atau putus kontrak akibat pandemi Covid-19 yang setidaknya mendapai 43.176 orang selama tahun 2021. Kehadiran Raperda ini tentunya akan menjadi jalan penyelesaian,” tandasnya.

Fraksi PAN, melalui juru bicaranya, Agung Supriyanto juga menyatakan setuju dengan rancangan Raperda tersebut untuk disahkan menjadi perda. PAN menyampaikan terimakasih pada Komisi E yang telah merampungkan rangkaian proses pembahasan hingga fasilitasi politik hukum mengenai pelindungan pekerja migran ini dapat diselesaikan.

Agung menjelaskan bahwa berdasarkan data BP2MI mencatat lima provinsi teratas penyumbang PMI per Juli 2020, dimana Jawa Timur di urutan pertama. Disusul Jawa Tengah dan Jawa Barat. Dengan demikian juga muncul banyak permasalahan PMI, mulai dari penipuan, perdagangan manusia, kerugian atas perjanjian kerja yang tidak fair, hingga soal kekerasan.

“Maka sebagai warga negara

Indonesia, para pekerja migran ini berhak mendapatkan pelindungan, pun demikian juga dengan keluarganya,” kata Agung.

Sementara itu, Wakil Ketua DPRD Jatim, Sahat Tua Simanjuntak mengatakan bahwa pengesahan Perda ini adalah sebuah legacy dan langkah yang bagus. Karena Perda ini adalah Perda inisiatif dari DPRD Jatim untuk memberikan sebuah pelindungan pada Pekerja Migran Indonesia sejak awal sampai kemudian mereka bekerja di luar negeri dan hingga kembali.

“Ini menuntut konsekuensi termasuk lembaga-lembaga penyedia jasa tenaga kerja untuk bisa upgrade terkait dengan pendidikan, pelatihan, dan lain sebagainya. Dan juga terkait dengan mereka yang pada dasarnya selama ini bekerja di luar negeri yang mengalami sedikit kendala komunikasi di Indonesia. Kaitan dengan ini, maka pemerintah daerah provinsi Jawa Timur sudah bisa terlibat langsung secara aktif untuk memfasilitasi dan memproteksi pekerja migran Indonesia yang ada di luar negeri maupun keluarganya yang menanti di Indonesia,” tandasnya.

Sementara itu, Gubernur Jawa Timur, Khofifah Indar Parawansa mengatakan dalam Raperda tentang Pelaksanaan Pelindungan PMI ini terdapat tiga hal yang hendak dicapai. Yang pertama yakni terjaminnya pemenuhan hak PMI dan keluarganya sebelum dan setelah bekerja. Kedua yaitu terjaminnya ketersediaan sumber daya manusia, sarana dan prasarana serta anggaran. Serta yang ketiga yaitu memperkuat kelembagaan penyelenggaraan pelindungan PMI.

“Alhamdulillah Raperda tentang Pelindungan Pekerja Migran Indonesia (PMI) resmi disahkan. Ini menjadi bentuk komitmen kita bersama bahwa kita memberikan pelindungan para pekerja migran kita dari hulu ke hilir. Bahkan bukan hanya pelindungan bagi PMI-nya saja, melainkan juga keluarganya,” kata Khofifah.

“Pekerja Migran Indonesia merupakan Pejuang Keluarga dan Pahlawan Devisa, maka sudah selayaknya apabila PMI diberi hak dari Negara untuk memperoleh keamanan, layanan, dan pemenuhan hak baik sebelum, selama maupun setelah bekerja,” ia melanjutkan. (Lutfi/adv)